



Desde Punta Arenas, Diana Morant Ripoll viaja rumbo a la Antártica

Ministra de Ciencia de España: “Chile siempre nos ayuda a que las cosas salgan bien”

- Partió en avión y se unirá a la delegación del buque Odón de Buen, que zarpó el lunes pasado.

La ministra de Ciencia, Innovación y Universidades de España, Diana Morant Ripoll, inició este sábado su viaje a la Antártica desde Punta Arenas, en el marco de una visita que incluye un recorrido por las bases españolas en el continente blanco.

Antes de su partida, Morant sostuvo un encuentro con representantes del Instituto Antártico Chileno (Inach), donde destacó la importancia de la cooperación internacional en el ámbito científico y logístico en la región.

“Es fundamental valorar el trabajo que el Inach realiza para todos los países con proyectos en la Antártica. Esta colaboración, tanto en el ámbito científico como en el logístico, fortalece enormemente el trabajo de las distintas naciones”, señaló la ministra tras la reunión.

Propósito de la misión

El viaje de la ministra se enmarca en una campaña de investigación experimental



El buque oceanográfico Odón de Buen llegando a la base española Juan Carlos I en la isla Livingston.

liderada por un equipo del Instituto Español de Oceanografía (IEO-CSIC) y la Unidad de Tecnología Marina (UTM-CSIC). En esta expedición, se evaluarán las capacidades de muestreo y navegación del buque oceanográfico Odón de Buen en aguas polares.

La expedición, que zarpó desde Punta Arenas el pasado lunes 3 de febrero, se extenderá por 20 días en el archipiélago

de las islas Shetland del Sur y la península Antártica, donde se probarán diversos equipos del buque.

Morant destacó que, si bien el Odón de Buen no fue diseñado específicamente para la Antártica, esta misión permitirá evaluar su desempeño en entornos extremos.

“Es el primer buque español con capacidad para romper hielo y vamos a probar esa ca-

racterística aquí. Sin embargo, nuestros buques principales siguen siendo el Hespérides y el Sarmiento de Gamboa”, explicó.

Cooperación antártica entre Chile y España

La visita de la ministra refuerza los lazos de cooperación entre Chile y España en materia antártica, en línea con el Acuerdo de Cooperación Antártica firmado entre ambos

países en 1993. Dicho acuerdo establece la colaboración en proyectos científicos, el uso conjunto de infraestructura y la coordinación en foros internacionales bajo el Sistema del Tratado Antártico.

Como parte de su agenda, se espera que Morant, a su regreso de la Antártica, se reúna en Santiago con la ministra de Ciencia de Chile, Aisén Etcheverry, antes de su retorno a España.



José Villarreal